

原発ゼロへ各地で集会

大阪では7千人が全廃炉迫る



上：パレードで「原発ゼロ」をアピールする協会役員ら。大阪市内。下：国会に向けて原発再稼働の撤回を訴える保団連役員ら。東京都内。

福島原発の事故から3年、依然として放射性物質の流出が続く、原因の究明も進んでいない。14万人もの福島県民が避難生活を強いられるなか、安倍首相は原発再稼働や輸出に躍起になっている。事故から3年を目前に控えた9日、全国で「原発ゼロ」を求める集会やパレードが相次いだ。

大阪では、さよなら原発関西行動が同市北区の扇町公園で開かれた。会場を埋め尽くした7千

国会前で「再稼働ノー」 抗議行動に3万人超

原電の恒久化を盛り込んだ「エネルギー基本計画」を閣議決定した安倍政権が再稼働に向けて突き進むなか、国会議事堂周辺で行われた抗議行動に9日、協会の兵頭正道理事と永田悦夫顧問が参加し、「ノー」の声を突きつけた。

首都圏反原発連合(反原連)、原発をなくす全国連絡会、さよなら原発1000万人アクションの3グループが共同してとりくんだ「原発ゼロ☆大統一行動」。東京・日比谷野外音楽堂、霞が関一帯でも行われ、のべ3万2千人が参加した。

休業保障

受付期間
5月20日まで

4月1日から
募集開始!

営利を目的としない加入者相互の助け合い制度

- ①最長730日の長期保障!
- ②掛金が満期まで変わりません
- ③掛け捨てではありません
- *加入3年以上経過後に脱退した時に脱退給付金をお支払いします
- ④自宅療養、代診をおいても給付
- ⑤他所得補償との重複給付OK!

【加入日】2014年8月1日

【加入申込資格】

- ①加入日現在健康で1つの主たる医療機関等で週4日以上かつ週16日時間以上で業務に従事している。
- ②59歳(昭和30年2月2日以降生まれ)までの保険医協会会員で、約款に同意できる保険医。
- *加入(増口)申込みできる方は、上の要件を全て満たす方です。

□給付内容 (1口につき)

給付金の種類	受給資格	給付内容・日数など
傷病休業給付金 入院給付金	【疾病】2014年11月以降に発病した病気を原因に休業したとき、【傷害】2014年8月1日以降の傷害を原因に休業したとき	傷病も障害も6日以上連続して休業した場合、6日目から1日につき自宅6,000円、入院2,000円を加算【通算給付日数500日まで】
長期療養給付金	傷病給付金の限度日数(500日)を超えて、引き続き連続して休業したとき	1日につき自宅3,000円、入院6,000円【連続1回限り230日限度】
弔慰給付金	傷病により死亡したとき	500,000円 (+ 脱退給付金)
高度障害給付金	傷病により高度障害状態になったとき	500,000円 (+ 脱退給付金)
脱退給付金	加入3年以上経過した後、脱退したとき	別に定める脱退給付金表により給付金額を確定

*資料請求、お問合せは、保険医協会共済部 (☎06-6568-7731) まで。



廃校になった東松島市・浜市小学校前で



被災地を訪問して

仙台空港は午前9時過ぎでも気温マイナス4度、大阪と約5度の温度差があった。震災当時、被災した方々はいろいろな物を一気に失った後

が広がっていた地域だが、今は見渡す限りの荒れ地が広がっている。そのなかに、廃校となった浜市小学校だけがぼつんと残っていた。

つた避難者の多くが逃げ場を失い、犠牲になったという。校庭に立って当時の状況を思い浮かべ、避難の難しさを実感した。

野駅前急仮設住宅を訪ねた。靴下と綿を材料にして手縫いする「おのく

新たな不安生む復興政策

新聞部・南端理伸

市は2011年末に復興まちづくり計画を策定した。しかし、沿岸地域の工事現場はほとんど見当たらなかった。今後、どのような形で蘇るのか。現状からイメージ

が印象的だった。3年が経ち、生活再建の根本である住宅問題が解決するどころか、被災者に新たな不安を突きつけている。「個人財産の形成になるから支援しない」とする国の政治姿勢の転換が望まれる。復興への道のりはまだ遠く、険しいと痛感させられた取材だった。

「おのくん」が住民同士の交流や被災地訪問者との触れ合いに結びついていないことを聞き、先が見えない暮らしのなかで、心の拠り所となっていることがひしひしと伝わってきた。

市は2011年末に復興まちづくり計画を策定した。しかし、沿岸地域の工事現場はほとんど見当たらなかった。今後、どのような形で蘇るのか。現状からイメージ

で、寒さが相当こたえたことだろう。そんな思いを抱きながら、取材地・東松島市へ向かった。同市では津波で流された浜市地区を車で走った。震災前は住宅や畑

海岸からは1・2キロ。津波で1階部分がほとんど浸水したが、地域の人たちは上階に駆け上がり、難を逃れた。隣の地区の野蒜(のびる)小学校では、体育館に集ま

同市は2011年末に復興まちづくり計画を策定した。しかし、沿岸地域の工事現場はほとんど見当たらなかった。今後、どのような形で蘇るのか。現状からイメージ

「おのくん」が住民同士の交流や被災地訪問者との触れ合いに結びついていないことを聞き、先が見えない暮らしのなかで、心の拠り所となっていることがひしひしと伝わってきた。

も建設中で、着工は35%に留まっている。完成しても家賃が負担できないれば入居できない。武田さんが「この仮設は来春まで。その先は分からない」と漏らしていたのが印象的だった。